
SÚMULA DA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2024 DO CONSELHO DE GESTÃO DO CÂMPUS JOINVILLE DO IFSC

08 de abril de 2024, segunda-feira, às 15h30min, Sala 321.

PAUTA (reordenada conforme decidido em reunião):

1. Informes.
2. Discussão sobre o resultado da Assembleia do SINASEFE e encaminhamentos para o Câmpus

Joinville.
3. Minuta diretrizes do Ensino Médio Integrado: encaminhamentos sobre o formato das discussões

no câmpus.
4. POCV 2025-2029: Apresentação do documento norteador e composição da comissão do câmpus

Joinville.
5. Apresentação do PAT 2024, após ajustes.

CONSELHEIROS PRESENTES: Alexandre Werner Arins, Bárbara Ogliari Martins Taques, Charles Sóstenes

Assunção, Dayane Clock Luiz, Débora Link, Ely Cabral de Souza Lima, Euclésio de Oliveira Silvério, Geraldo

Sales dos Reis, Ivanete de Fátima Urbaneski, Joice Luiz Jeronimo, Josiane Steil Siewert, Josue Basen Pereira,

Karin Fetter, Kelly Patricia Dias Schwede, Maick da Silveira Viana, Márcio Tadeu da Costa, Maríndia Anversa

Vieira, Nivaldo Theodoro Schiefler Junior, Regeane Slomp, Reginalda Maciel, Rogério Ferreira Fragoso, Simone

Aparecida dos Santos Hinsching, Susana Nunes Taulé Piñol e Vanderleia Muller Duarte.

AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: Raphael Henrique Travia, Samuel Ivan Kuhn.

O Presidente dá abertura à reunião agradecendo a presença de todos e apresenta as pautas previstas. O

conselho delibera por alterar a ordem da pauta, passando o ponto “Discussão sobre o resultado da

Assembleia do SINASEFE e encaminhamentos para o Câmpus Joinville” para ser apreciado logo após os

informes.

Inversão de pauta, ponto 5 passa a ser o segundo.

1. Informes.
Maick da Silveira Viana:

● Planos de transição dos gestores do Câmpus: foi enviado e-mail sobre onde é para cada gestor
centralizar as informações (arquivos) da transição.

● Orçamento: o PAT foi planejado considerando o valor de 2.726.152,00 - que teve como base o ano
anterior. Porém, o valor que o câmpus receberá será de R$ 2.922.678,00, isto é, houve um aumento
de 7% em relação ao esperado. Joinville foi o Câmpus que teve o maior aumento no orçamento, o
que significa que foi o câmpus que teve o maior aumento na proporção de matrículas dentro da
instituição. Parabeniza os servidores do Câmpus pelo resultado.

Dayane Clock Luiz:
● Conselhos de classe: iniciam na próxima segunda-feira, dia 15/04/2024. Por solicitação dos

coordenadores dos cursos integrados, neste semestre os conselhos parciais acontecerão antes da
metade do semestre. Os coordenadores de curso devem fazer o pré-conselho com os alunos, sendo
necessário agendar o acompanhamento com a coordenadoria pedagógica.

● Calendário Acadêmico: haverá mudança na data da entrega dos boletins; inclusão da semana da
Cultura Geral junto com a SNCT; alteração do sábado letivo do mês de junho, pois no dia 23/6
haverá vestibular e o câmpus precisará ser preparado, assim, será proposto que o sábado letivo
passe para 08/06/2024.

● Edital de ensino, pesquisa e extensão do Câmpus: a minuta já foi avaliada pela PROEX. O montante
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será de 153 mil reais. Ely informa que há a expectativa de contemplar mais projetos este ano. O
recurso deverá atender 19 (dezenove) projetos, com taxa de bancada de R$ 3850,00, com 1 (um)
bolsista por projeto, por seis meses.

● Edital de Ensino da DIREN: amanhã (09/04/2024) é o último dia para submeter projetos ao edital da
Diretoria de Ensino.

Débora Link:
● Até o dia 11/04/2024, as CTICs devem passar para a DTIC o levantamento das necessidades e

intenções de TI. Será enviado e-mail para os gestores informarem suas intenções para 2025. Não
poderão ser comprados itens que não estejam no levantamento.

2. Discussão sobre o resultado da Assembleia do SINASEFE e encaminhamentos para o Câmpus
Joinville.

● Maick informa que no dia 03/04 foi realizada a assembleia que deliberou pela deflagração da greve,
a partir da data de hoje, 08/04/2024. No dia seguinte (04/04/2024) foi realizada reunião entre
diretores de campus, pró-reitores e reitor sobre como se dará o andamento da instituição neste
período. Somente na próxima quinta-feira a gestão da reitoria se reunirá com o sindicato para
definição dos serviços essenciais.

● Na reunião realizada no dia 04/04: gestores definiram que será solicitado aos docentes que
aderirem à greve que informem aos alunos via SIGAA e informem o coordenador do curso. Sempre
que algum serviço tiver interrupção significativa, isto será informado via nota publicada no site e no
instagram. Ao receber questionamentos sobre a greve, os servidores devem direcioná-los ao
movimento grevista. A gestão informará sobre o funcionamento da instituição. A reposição
somente será acordada ao final da greve, e a definição ocorre entre sindicato e gestão. Os
conselheiros informam sobre os números prévios de servidores que aderiram à greve no Câmpus
Joinville.

● Dayane sugere que na reunião agendada para a próxima quinta-feira com o sindicato, seja
perguntado sobre o que é greve parcial - termo que veio escrito em e-mail do movimento.

3. Minuta diretrizes do Ensino Médio Integrado: encaminhamentos sobre o formato das discussões
no câmpus.

● Semana passada houve reunião com representantes do GT no câmpus Joinville.
● O câmpus tem até o final do mês de maio para encaminhar sugestões.
● É necessário organizar como serão consolidadas as propostas do câmpus. Dayane sugere que as

áreas da Mecânica, Elétrica e Cultura Geral, bem como a coordenadoria pedagógica, enviem ao
DEPE até 10/05/2024 as sugestões da sua área. DEPE montará uma apresentação com todas as
propostas, a serem apreciadas em reunião com todos os docentes, no dia 22/05. Quem enviar a
proposta deverá estar presente no dia 22/05 para fazer a defesa. As propostas consolidadas serão
encaminhadas pelo DEPE até o dia 29/05.

Às 16h30, o Conselho delibera pela prorrogação da reunião até 17h.

4. POCV 2025-2029: Apresentação do documento norteador e composição da comissão do câmpus
Joinville.

● Maick apresenta as diretrizes do planejamento indicando como premissas para o POCV: no mínimo
50% de vagas em cursos técnicos; 10% em cursos de PROEJA (por câmpus); 20% em cursos de
formação de formadores; relação professor X aluno de 28, pelo menos; e espera-se no mínimo 80%
de ocupação no total de matrículas ofertadas e no mínimo 70% de eficiência acadêmica. O IFSC não
poderá ultrapassar o teto de 1.830 vagas de professores para execução das ofertas, considerando
como referência de dimensionamento de vagas, uma média semanal de 14h/aula por área. Informa
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que o Câmpus Joinville pode planejar ofertas para chegar até a 105 docentes, conforme planilha das
diretrizes do planejamento.

● O conselho precisa organizar a comissão para preencher a planilha POCV do Câmpus Joinville, com a
programação de cursos do campus até 2029.

● Conselheiros discutem que a POCV não abrange a contratação de TAEs. Apesar de estar registrado
nas diretrizes, não está garantido pois não constará no plano.

● Proposta de composição de comissão aprovada: todos os coordenadores de área, Diretor-Geral;
Diretora de Ensino Pesquisa e Extensão, Chefe do Departamento de Administração, dois TAEs (um
do DPEE e um do DAM) e dois discentes (um de curso técnico e um de curso superior).

5. Apresentação do PAT 2024, após ajustes.

● Maick explica que, como o orçamento só foi definido em março/2024, quando a comissão do PAT já
havia feito o planejamento para este ano, a linha de corte dos projetos acabou sendo alterada. Com
a alteração no orçamento e a inclusão do projeto emergencial do elevador, será necessária uma
nova aprovação do PAT 2024 pelo colegiado. Apresenta planilha com os projetos que ficaram dentro
da linha de corte, totalizando agora 21 projetos.

Sem mais, encerrou-se a reunião às 17 horas. Esta súmula foi elaborada por Hélida Leseux e, conforme

acordado pelo Conselho de Gestão em Reunião Ordinária em 19/05/2020, será encaminhada aos

conselheiros por e-mail, com prazo de 10 dias para manifestação e, não havendo manifestação, a súmula será

considerada aprovada pelo Conselho e seguirá assinada pelo seu Presidente.

MAICK DA SILVEIRA VIANA
Presidente do Conselho de Gestão em 08/04/2024
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